

EL Departamento de Salud del Condado de Frederick provee los siguientes servicios dentales a los residentes del Condado de Frederick:

CLÍNICA DENTAL – SERVICIOS PEDIÁTRICOS

La clínica provee servicios Pediátricos Dentales a pacientes de 18 años de edad y menores. Nuestros servicios incluyen cuidado de emergencia, examen completo, limpieza, rayos-x digitales, tratamiento de fluoruro, selladores dentales, examen comprensivo dental incluyendo calzas o rellenos, tratamiento del canal de la raíz, coronas para dientes de bebés, mantenedores de espacio, protector dental nocturno y educación de higiene oral. Se aceptan todas las tarjetas de Asistencia Médica. Para los pacientes sin seguro médico, las tarifas serán determinadas por pruebas de ingresos y tamaño de la familia.

Para hacer una cita para sus niños, por favor llame al 301-600-1041.

PROGRAMA DE CUPÓN DE DESCUENTO – SERVICIOS PARA ADULTOS

Los servicios de tratamiento para adultos no son proveídos en la clínica dental. El Cupón de descuento permite que los procedimientos de cirugía oral estén disponibles para todas las edades a una tarifa reducida. Algunas oficinas privadas locales de cirujanos orales voluntariamente proveen sus servicios en sus oficinas a tarifas reducidas. Comuníquese con la clínica dental si desea más información.



PROGRAMA DENTAL

Departamento de Salud del Condado de Frederick
350 Montevue Lane
Frederick, Maryland 21702
(301) 600-1041

By appointment only:

Monday - Friday from 8:15 a.m. - 4:00 p.m.

Departamento de Salud del Condado de Frederick

SERVICIOS DENTALES



CRECIENDO
con una sonrisa saludable

Frederick County Health Department
Dental Clinic
350 Montevue Lane
Frederick, MD 21702
(301) 600-1041

PROGRAMA EDUCATIVO DE HIGIENE ORAL

Este programa está disponible para el Sistema de Escuelas del Condado de Frederick y organizaciones asociadas. Personal de Dental ofrecerán programas en las clases de aquellos que lo requieran, si nuestro horario lo permite. Comuníquese con la Clínica Dental si desea más detalles.

CONSEJOS PARA QUE SUS NIÑOS ESTÉN LIBRES DE CARIAS

- Una buena salud dental es importante para la salud total de su niño/a.
- Unos dientes saludables son necesarios para masticar y digerir correctamente.
- Unos dientes saludables pueden jugar un papel importante en la educación y desarrollo del habla.
- Unos dientes saludables ayudan a que la cara y la mandíbula de su niño/a se desarrollen adecuadamente.
- Unas caries que no se cuidan pueden resultar en dientes infectados, los cuales ocasionan dolor, pérdida de dientes y problemas médicos serios.
- Recuerde: los dientes de leche que no son saludables resultarán en dientes permanentes que no son sanos. Dientes de leche sanos resultarán en una vida dental saludable. La mayoría de los niño/as nacen con dientes saludables. Sin importar que sus padres o abuelos tengan una mala salud dental, su niño PUEDE tener dientes libres de caries.



CRECIENDO con una sonrisa saludable



5 Pasos Fáciles

Revisiones Regulares

Cuando su niño/a tenga 1 año de edad, su niño/a debe ser visto por un dentista cada 6 meses para revisiones y limpiezas. Las revisiones y limpiezas dentales regulares deben ser divertidas para los niño/as. No espere a que su niño/a desarrolle un dolor de diente antes de que visite un dentista.

Evite Las Caries a temprana edad

Si su niño/a se duerme todas las noches con un biberón de leche, jugo o una bebida dulce, esto muchas causarle caries. Recuerde, NO acueste a su niño/a a dormir con un biberón. Los niño/as que generalmente se duermen siendo amamantados, también pueden desarrollar muchas caries. Trate de no permitir que su bebé se duerma por mucho tiempo mientras lo esté amamantando. Niños pequeños que tienen el biberón en la boca por mucho tiempo, sea durante el día o la noche, tienen un gran riesgo que les de caries causadas por el biberón. Siempre limpie los dientes de su niño/a después de tomar el último biberón antes de acostarse. Trate que su niño tome todos sus líquidos en una taza o vaso regular a la edad de un año.

Fluoruro Para Prevenir Las Caries

El fluoruro es un mineral importante que ayuda a prevenir las caries. Por favor discuta con el dentista de su niño o médico para estar seguro que ella o él están recibiendo la cantidad apropiada de fluoruro en su dieta diaria.

Buena Higiene Oral

Empiece a limpiar los dientes de su niño/a apenas le salga el primer diente. La hora más importante para limpiar los dientes a su niño/a es a la hora de acostarse. Empiece con una toallita y limpie suavemente los dientes. Cuando le salgan varios dientes cambie a un cepillo de dientes suave. Cepille todos los lados de cada diente y asegúrese de limpiar la ranura de la parte de atrás de los dientes. Cepille suavemente la línea de las encías al lado de las mejillas y a los lados de la lengua cerca de los dientes. Usted debe ayudar a su niño/a a lavarse los dientes hasta que tenga 8-10 años. Los niño/as pequeños no tienen las habilidades manuales para hacer un buen trabajo por si solos. Cuando le lave los dientes a su niño/a haga que se acueste de espalda. De esta manera será más fácil para que usted le vea todos los dientes.

Escoja una pasta de dientes que contenga Fluoruro y que tenga el sello de aprobación de la Asociación Dental Americana. Si su niño(a) es muy pequeño(a) para escupir, use una cantidad pequeña de pasta dental en el cepillo. No debe tragarse la pasta de dientes.

Meriendas Sensibles

Límite la cantidad y las veces de meriendas y bebidas. Esto le ayudará a disminuir su riesgo de tener caries. Evite bebidas dulces, como jugos de frutas, Gatorade, bebidas energéticas, kool-aid y té con azúcar. Mastique chicles sin azúcar y tome más agua entre comidas.